I*TOPICS

市内の話題・出来事をお届けします。

Twitter



8/26

詳しくは市公式SNSを見てください。

Instagram [O]







市役所のお仕事紹介 Vol.18

未来の社会に みなさんの意思を伝えるために

(選挙管理委員会事務局 橋口達貴)

選挙人名簿の調整から選挙時における投開票所の運営管理や設営資材 の調達まで、選挙に関する事務全般を行っています。また、将来の有権者で ある生徒児童のみなさんに向けて、選挙の大切さを伝える選挙出前授業や、 生徒会選挙で用いる投票箱などの貸し出しも担当しています。

選挙は、未来 の社会へ市民の みなさんの意思 を伝える大切な 機会です。来年 3月に予定され ている千葉県知 事選挙に向け、 現在みなさんが 不安なくご投票 いただけるよう、 新型コロナウイ ルス感染症対策 を含めて一生懸 命に準備を進め ております。





欲張りな空でした

〈広報広聴課〉

8/13



#雨も晴れも雲も #虹は見れず #夕焼け



終息を願う花火

8/25

8月24日の午後7時30分から5分間、江戸川河川敷にて江



戸川区の花火業者による新型 コロナウイルス感染症の終息 を祈願する花火が打ち上がり ました。密集回避のため事前 の告知は行いませんでした。

短い時間でしたが、今年も 花火が江戸川の夜空を彩りま した。

「重陽の節句」に行徳のお囃子を

9月9日は、平安時代から続く五節句の一つ「重陽の節句」です。菊の節句とも言われ 健康と長寿を祝う行事です。

行徳には伝統のお囃子を継承し、さまざまなイベントに際して活動を行っている妙 典囃子保存会など、複数の団体があります。

大正年間、関東全域の洪水対策を目的として、行徳を真っ二つに割って放水路を通 すための大規模な開削工事が行われました。該当する集落は移転を余儀なくされ、例 えば大和田の全集落が現在の場所に移転しています。成し遂げた先人のご苦労を思 い、そのご協力に感謝しなければなりません。放水路に架けられたのが当時唯一の木橋 「行徳橋」です。その橋が何回かの改修を経て、このたび開通いたしました。

そこで新しい橋の開通を祝うとともに、行徳の発展を祈って、今後「重陽の節句」に 合わせ、行徳のお囃子を演じていただければと、いま行徳まちづくり協議会で実現に 向けて話し合いが行われております。しかし、新型コロナウイルスの感染拡大が懸念さ れることから、今年は見合わせることとしました。今後は行徳橋周辺で定期的に開催 することを計画しています。

(広報広聴課)



広告







